

Ihr Beitrag zählt!



Die Familie unseres Reha-Klinik Montafon-Sous-Chefs Daniel Bereuter braucht Ihre Hilfe!

Daniels 2-jähriger Sohn Emilian erkrankte im Mai 2012 an einer Hirn - und Hirnhautentzündung ausgelöst durch Herpes-Enzephalitis-Viren. Seither befindet sich der kleine Emilian auf der Kinder- teilweise auf der Kinderintensivstation im LKH Feldkirch.

Emilians Zustand ist derzeit ähnlich einem Wachkoma mit kurzen halb-bewussten Phasen. Er wird künstlich ernährt, atmet selbst und reagiert teilweise auf Familienmitglieder. Seine linke Seite ist reglos, die rechte Körperhälfte spastisch.

In dieser schwierigen Zeit war die Freude auf das 2. Kind der Familie ein ermutigender Lichtblick. Jedoch kam die kleine Solea 7 Wochen zu früh zur Welt und liegt nun neben ihrem Brüderchen auf der Intensivstation.

Während Solea zunehmend stärker wird, wartet auf Emilian nun ab Ende Juli mindestens ein halbes Jahr intensive Reha in einer Kinder- und Jugend-Reha-Einrichtung in Deutschland.

Solange muss die junge Familie eine Unterkunft in der Nähe des Reha-Zentrums Gailingen (D) anmieten. Für die Zeit danach kommen hohe Kosten für behindertengerechtes Wohnen und medizinische Hilfsmittel auf die Familie zu.

Helfen Sie mit, und unterstützen Sie mit uns Emilian und seine Familie!

Kontakt: Familie Daniel und Melanie Bereuter, 0043 676 933 9996, 6714 Nüziders
Email: hilft_emilianbereuter@gmx.at
Spendenkonto: Kontonummer: 00301125571, BLZ 20607 bei der Sparkasse Bludenz

Gerne hilft Ihnen auch **Joe Fritsche** von der Organisation „**Stunde des Herzens**“ weiter: www.herz.or.at, Infos auch unter office@rehaklinik-montafon.at, Tel.: 05556 205 500